



10 Pièces

525 m<sup>2</sup>

Réf. 7640V

7 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur d'un parc arboré d'environ 1ha, villa contemporaine rénovée d'environ 525m2 avec piscine et vue panoramique sur la mer Méditerranée. Au rez-de-chaussée, de plain-pied sur jardin : galerie d'entrée donnant sur séjour, salle à manger, cuisine équipée. Terrasse. 6 suites master avec dressing et salle de bains. Au sous-sol : salle cinéma, salle de sport, salle de massage. Tisanerie. Buanderie. Garage pour 4 véhicules. A 10 minutes en voiture des plages, commerces et restaurants de Cannes.

1ha of wooded parkland, renovated contemporary villa of approx. 525m2 with swimming pool and panoramic view of the Mediterranean Sea. First floor, all on one level overlooking garden: entrance gallery opening onto living room, dining room, fitted kitchen. Terrace. 6 master suites with dressing room and bathroom. Basement: cinema room, gym, massage room. Laundry room. Laundry room. Garage for 4 vehicles. 10-minute drive to beaches, shops and restaurants.

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

